



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Beachvolleyballfeld

Ziel: Anlegen einer öffentlichen Beachvolleyballanlage

Verein: TTC Petershagen/Friedewalde e.V.

Mit wenig Geld - aber dafür viel Eigenleistung des Sportvereins - wurde eine öffentlichen Beachvolleyballanlage gebaut. Beispielsweise wurden für die Netzpfeiler ausgemasterte Laternenmasten auf Länge gesägt und im Boden einbetoniert. Die Netze wurden gespendet. Der Sand wurde von einem lokalen Unternehmen bezogen und stammt aus der Region. Besonders auch durch knapp 200 Stunden ehrenamtlicher Arbeit konnten so die Kosten für die beiden öffentlichen Beachvolleyballfelder deutlich unter 7.000 € gehalten werden.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

bis zu 10 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

länger als 2 Jahre

Herausforderungen bei dem Projekt:

Herausforderungen waren verschiedene bürokratische Hürden (Grundstück und Genehmigungen) sowie die sehr begrenzten finanziellen Mittel.

[Zurück](#)